



100 ML (3.4 fl.oz)

CHVGR100

Fabriquée de façon artisanale, la graisse pour le cuir Marius Fabre permettra à vos équipements (selles, filets, harnais, bottes, etc...) de conserver beauté et souplesse au fil du temps. Riche en huile de tournesol oléique et en cire d'abeille, elle protège et nourrit en profondeur.

Notre savoir-faire familial de savonniers depuis 1900, mais aussi d'éleveurs de chevaux Camargue, nous permet de garantir la qualité et l'efficacité des produits de notre gamme « Spécial cheval ».

*Marius Fabre leather grease is handcrafted to keep your equipment (saddles, nets, harnesses, boots, etc.) beautiful and supple over time. Rich in oleic sunflower oil and beeswax, it provides in-depth protection and nourishment.*

*Our family know-how as soap-makers since 1900, and as breeders of Camargue horses, means we can guarantee the quality and effectiveness of the products in our 'Special Horse' range.*

**UTILISATION / USE**

Après nettoyage au savon à l'huile d'olive, à l'aide d'un chiffon, déposer une noisette de produit sur votre cuir et faire pénétrer.

*After cleaning with olive oil soap, use a cloth to apply a dab of product to your leather and rub it in.*

**COMPOSITION / COMPOSITION**

**Huiles 100% végétales - sans huile de palme - sans colorant**

**100% vegetable oils - no palm oil - no colouring**

- Huile de tournesol oléique  
Oleic sunflower oil
- Beurre de karité  
Shea butter
- Cire d'abeille  
Beeswax

**PRECAUTIONS / PRECAUTIONS**

Ne pas avaler. En cas de contact avec les yeux, rincer abondamment.

*Do not swallow. In case of contact with eyes, rinse thoroughly.*

Contient aussi : Terpinolène, Peut produire une réaction allergique.

*Also contains: Terpinolene, May produce an allergic reaction.*

**SPECIFICATIONS / SPECIFICATIONS**

Aspect / Aspect	cire solide jaune / yellow solid wax
Odeur / Odor	cire d'abeille / beeswax

**CONDITIONNEMENT / PACKAGING**

Conditionnement / Packaging	POT ET COUVERCLE EN ALUMINIUM / ALUMINIUM POT AND CAPS
Unités par carton / Units per box	x 12